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+++ ADEMÁS

+++ Además

LÓPEZ
“Tenemos el desafío de 
trabajar para mejorar la 
calidad de vida de la gente 
y muchas veces ese 
trabajo se ve empañado 
por la no política y por eso 
la gente se cansa y se 
confunde”.

PÁGINA 2

MADRID
Cynthia Madrid es precandi-
data a diputada provincial de 
la Lista 501 que en Berazate-
gui lleva el número 27. 
Forman parte de una interna 
que acompañan a Cynthia 
Hotton, como precandidata a 
diputada nacional.

PÁGINA 9

COSTA
El doctor Pablo Costa 
reemplazó a la hija del 
actual intendente de 
Berazategui en la secreta-
ría de Salud municipal. Hoy 
es precandidato a tercer 
concejal por el Frente de 
Todos en Berazategui.

PÁGINA 6

“No hay enojo con 
Macri, solo autocrítica”

SEBASTIÁN GARCÍA DE LUCA, DIPUTADO NACIONAL, JUNTO AL 
PRECANDIDATO A CONCEJAL MARIO MOLVER

Sebastián García de Luca, ex viceministro del Interior de 
Cambiemos, participó del programa radial “La Mañana 
desde Berazategui” conducida por Alberto Sabini. A su lado 
estuvo Mario Molver, que integra la Lista de Juntos por el 
Cambio, encabezada a nivel local por el abogado Dante Mori-
ni que esta en primer lugar de la nómina de precandidatos a 
concejales. Página 7

El jefe comunal, doctor Juan José Mussi,  insiste en 
que la gente tiene que votar la Lista 507, “boleta com-
pleta”. Entrevistado en “La Mañana de Berazategui” 
el intendente que por estos días esta acompañando a los 
precandidatos a concejales del Frente de Todos analizó 
de lleno la situación del distrito. “Estamos trabajando 
en todos los lugares, en todos los barrios y este viernes 
viene el presidente, Alberto Fernández para inaugurar 
el Parque industrial Hudson, es una invitación que 
recibió de parte de los empresarios y quiere acompañar-
los” indicó el intendente que contó que esta “acompa-
ñando a los candidatos, para que la gente los conozca 
más. Muchos son conocidos por la función que vienen 
desarrollando pero lo principal es que todos sepan que 
tarea desarrollan y cómo”. Página 3

Adrián  Frías: 
“Seguimos 
con el mismo 
compromiso”
A lo largo del país, la Cámara 
de Diputados renovará 127 
de sus 257 bancas, mientras 
que la de Senadores renovará 
24 de sus 54 escaños. Aquí en 
Berazategui hay varias listas 
y todos los precandidatos ya 
están de campaña para dar a 
conocer sus propuestas. Uno 
de ellos es Adrián Frías que 
esta recorriendo los diferentes 
barrios con su equipo de la 
Lista 766. El dirigente esta 
representando al Partido 
Renovador se postula a primer 
concejal. Lo siguen Verónica 
Retamal y la docente Argenti-
na Ayala. Página 10

PARTIDO RENOVADOR

INTENDE NTE MUNICIPAL, DOCTOR JUAN JOSÉ MUSSI

“Queridas vecinas, queridos vecinos, 
les pido que voten lista completa”

El presidente Alberto Fernández, junto al 
intendente Juan José Mussi, visitó la empresa 
Bina Pharma del Parque Industrial Hudson. El 
emprendimiento, inaugurado en 2019, se dedica 
a la fabricación de sueros farmacéuticos con tec-
nología de última generación. Ambos Mandata-
rios estuvieron acompañados por el presidente 
de la Cámara de Diputados de la Nación, Sergio 
Massa; el ministro de Obras Públicas, Gabriel 
Katopodis; y la precandidata a diputada nacio-
nal, Victoria Tolosa Paz. Página 5

“SIEMPRE VIMOS A BERAZATEGUI COMO UN LUGAR DONDE LAS COSAS 
FUNCIONAN BIEN”, DIJO  EL PRESIDENTE

Fernández y Mussi visitaron una industria
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Sobre los indecisos, que a 
horas del escrutinio sigue 
siendo un gran porcentaje 

dijo: “hay que votar porque es un 
derecho. Muchas generaciones lu-
charon por eso y también  lo hicie-
ron muchas mujeres, que dieron su 
vida por eso. El apoyo de la gente 
nos va a permitir seguir trabajan-
do, seguir creciendo. Tenemos un 
potencial enorme. Sabemos que 
hay cuestiones que tenemos que 
corregir pero somos parte de  un 
modelo que quiere que todos estén 
adentro. Me imagino un Berazate-
gui Turístico y la posibilidad exis-
te, pero esta en la comunidad de-
cidir que rumbo queremos tomar. 
Estamos destinados a crecer”. 

López es parte de la renova-
ción partidaria y hace más de una 
década que esta a cargo del área de 
Cultura y Educación local y esta 
convencido que “la mejor campa-
ña” es la “gestión”.

“Nuestra mejor campaña es 
trabajar los 365 días del año. Be-
razategui es un distrito que a pesar 
de los malos momentos que vive el 
país, siguió trabajando, con obras, 
que acompaña a sus vecinas y ve-
cinos de distintas formas. Lo que 

le proponemos a la comunidad es 
lo que somos. No somos un slo-
gan, somos hechos” planteó el jo-
ven candidato.

Es uno de los secretarios más 
jóvenes de la gestión que lleva 
adelante Juan José Mussi y nieto 
de una de las familias más tradi-
cionales de Berazategui. “Tene-
mos mucho por hacer. El vecino 
de Berazategui es exigente y eso 
me pone feliz porque quieren algo 
de calidad, calidad que ya tuvieron 
y saben de que se trata. Pasa con el 
agua,  el agua de Berazategui tuvo 
mucha calidad, venían de todos la-
dos a llevarla, tiene muchos mine-
rales como lo plantea Faccenda de 
obras publicas,  por eso tiene tan-
to sarro. Lo que se necesita es un 
mayor tratamiento hoy en día por 
el crecimiento de la población. No 
será el  agua que tomaba yo cuan-
do era chico, pero estamos cerca. 
Hay un laboratorio que hace los 
estudios periódicamente, y por eso 
viene clorada a veces, porque es 
tratada. Una de las cosas que tene-
mos que hacer es sistematizar los 
pozos, que nos permitirá que no se 
rompan tanto los caños y haya me-
nos pérdidas. Es un proyecto que 
esta armado, tiene un elevado va-
lor de fi nanciamiento,  pero traerá 
mucho alivio”.

Federico fue entrevistado en 

“La Mañana Desde Berazategui” 
y allí contó muchas de las obras 
que se están haciendo en el dis-
trito. “Se estan generando barrios 
asfaltados. Repavimentando ave-
nidas muy transitadas, como 21. 
Tenemos un poco atrasado el ba-
cheo pero todo el año pasado se 
hizo poco. La idea es hormigonar 
algunas calles que tienen mejo-
rados, que son más transitadas y 
que necesitamos que duren mucho 
más” anticipó.

“Hay obras en todo Berazate-
gui, claro que muchas están ubica-
das para potenciar los espacios co-
merciales porque generan trabajo. 
El comercio se desarrolló en torno 
a algunos paseos,  como el Paseo 
de las Artes y el Paseo del Deporte 
y así se seguirán haciendo” sostu-
vo e informó: “En El Pato habrá 
un Centro Comunitario, hay es-
cuelas que se están levantando y 

es una zona en donde se esta tra-
bajando mucho. Irma, la delegada 
municipal, es un motor de trabajo. 
Falta mucho- reconoció-  pero se 
esta haciendo mucho. Queremos 
fortalecer la zona rural, que tenga 
su valor agregado en la parte de 
quintas para que eso pueda repre-
sentarlos”. 

Destacó que “algunas institu-
ciones funcionan bien y otras no 
tanto, pero tienen mucha fuerza. 
Siempre estamos para acompañar-
los y vemos que el gran problema 
es la necesidad de repensarse en 
objetivos. Muchas fueron un mo-
tor de logros para conseguir  as-
falto, luz, gas. El gran desafío es 
como repensar esos lugares para 
que tenga un fi n social”. 

Habló además del “velódromo 
municipal” que será “convertido en 
un parque publico y se va construir 
un nuevo centro comunitario de 
Gutiérrez, como lo estamos hacien-
do en La Humanitaria, en Hudson” 
y de la obra de Camino General 
Belgrano, “una gran deuda pen-
diente, una demanda necesaria que 
traerá mayor desarrollo comercial 
y mejorará los servicios públicos”.  

Federico sostuvo una vez más 
que “hay cuestiones a resolver. Pero 
es un municipio que hace mucho y 
el que hace mucho también se equi-
voca. Lo importante es no equivo-
carse siempre con lo mismo”.

“La industria cultural fue la 
más golpeada por la pandemia. 
Focalizamos la gestión con el sec-
tor autogestivo independiente y 
estuvimos acompañados por el go-
bierno provincial y nacional. Hoy 
hay  una perspectiva de apertura, 
se  están aprobando los protoco-
los hasta mil personas, y creemos 
que algunas cosas en octubre hacia 
adelante ya van a estar habilitadas. 
Eso será una gran respiro” confi ó 
y advirtió: “nuestro lugar de en-
cuentro era el Centro Roberto De 
Vicenzo, pero es perimetralmente 
cerrado y nos limita a repensar ac-
tividades por eso  estamos viendo 
otras posibilidades pero para  fi -
nales de septiembre ya se podrán 
hacer encuentros más  masivos”.

Apuntó que la idea fue “jerar-
quizar los lugares culturales” y 
por eso se le agregó un piso más 
al Patio y se restauró La Humani-
taria, sitio icónico del distrito.  En 
materia educativa “virtualizamos 
todo lo que pudimos. Se hizo un 
gran esfuerzo de todo el equipo 
de trabajo. Deberíamos estar brin-
dando 700 cursos y talleres, y la 
intención es iniciar la revincula-
ción. Hoy estamos dando cursos 
y talleres semipresenciales, donde 
concurren 6500 alumnos de 450 
cursos, una oferta que no deja de 
ser  interensante” defi nió López de 
cara a las PASO.

 “Tenemos el desafío de trabajar para mejorar la calidad 
de vida de la gente y muchas veces ese trabajo se ve 
empañado por la no política y por eso la gente se cansa 
y se confunde. Algunos medios de comunicación favo-
recen la discusión y otros aclaran, pero la vinculación 
con el vecino es lo que vale y por eso se sostiene esta 
gestión y hay una aceptación del trabajo de Juan José 
Mussi porque se pone frente a frente con los vecinos, 
cosa que no sucede en otros lugares”  opinó Federico 
López, precandidato en primer lugar,  del Frente de 
Todos, la lista ofi cialista.

FEDERICO LÓPEZ DEL FRENTE TODOS

Aspiramos a concretar un Berazategui turístico
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SINDICATO DE TRABAJADORES
MUNICIPALES DE BERAZATEGUI

Inscripción Gremial N° 2747

Calle 151 Nº 1846 - Berazategui l  (011) 4216-1715

A todos los compañeros, obreros y 
empleados municipales, que día a día ponen 

su esfuerzo en pos del bienestar de toda la 
comunidad del distrito, renovamos nuestro  

compromiso de continuar trabajando juntos 
y en la misma senda, para  revertir estos 

momentos tan acuciantes para los 
trabajadores de nuestro país.

ORGULLOSAMENTE MUNICIPALES

Gabriel Carril Campusano
Secretario GeneralComisión Directiva

“Estamos trabajando en to-
dos los lugares, en todos los 
barrios y este viernes viene 

el presidente, Alberto Fernández 
para inaugurar el Parque industrial 
Hudson, es una invitación que re-
cibió de parte de los empresarios 
y quiere acompañarlos” indicó 
el intendente que contó que esta 
“acompañando a los candidatos, 
para que la gente los conozca 
más. Muchos son conocidos por la 
función que vienen desarrollando 
pero lo principal es que todos se-
pan que tarea desarrollan y cómo. 
En la Lista hay mucha gente joven, 
y gente grande también con expe-
riencia”.

Respecto al cambio generacio-
nal, admitió que “hay que empezar 
a dar paso, nosotros los más gran-
des, estamos cerca de la retirada, 
pero tenemos que generar nuevas 
propuestas, para que ellos sigan. 
Creo que fue una gestión con de-
fectos y virtudes, pero para Bera-
zategui ha sido exitosa. Federico 
López, por ejemplo, hace 10 años 
que es Secretario de Cultura y 
Educación y ya tiene vuelo propio, 
como muchos otros candidatos 
que realizan una labor muy impor-
tante. Creo que la historia nos pro-
tege y es a prueba de balas”.

“Tanto López, uno de los  pila-
res más importantes de la gestión, 
que logró que estuviéramos a la 
altura de las ciudades más desarro-
lladas; como el doctor Pablo Costa 
a cargo del área sanitaria, que ha 
tenido que cumplir una misión 
muy difícil en este tiempo con tan 
buenos resultados, son la cabeza 
de formula”.

Admitió que esta “conforme” 
con la manera que se manejó la 
pandemia en Berazategui y contó 
que con el Programa Detectar ya 
recorrieron todo el distrito. “He-
mos estado en los 120 barrios, 
en 80 mil hogares, con la gente 
tomando temperatura, haciendo 
testeos, interrogando a las fami-
lias. Esta semana cerramos todo el 
distrito y vamos a recomenzar una 
nueva ronda a partir de María An-
gélica. Que hayan bajado tanto los 
contagios ha sido la causa, no fue 
casualidad. Acá se gestionó bien la 
pandemia y tenemos el índice más 
alto de vacunación anticovid de 
toda la región”.

Por otro lado, ante la falta de 
las segundas dosis de la vacu-
na, el jefe comunal defendió “la 
combinación”, y explicó que tra-
jo “excelentes resultados”. Estas 
combinaciones “se están pensando 
seriamente para el futuro. Hacer 

una combinación entre Sputnik 
con Moderna y AstraZeneca han 
dado resultados, muy positivos, en 
todos los países del mundo”. A la 
vez que señaló no saber cuando se 
va a poder dar “la tercera dosis”. 

También habló de la “variante 
Delta”. “Le tenemos cierto temor, 
no terror. Por eso estamos ma-
nejando la pandemia con mucha 
cautela. No se sabe en qué medida 
van a seguir apareciendo cepas, 
por eso cuanto más larga es la 
pandemia, más posibilidades que 
aparezcan nuevas cepas  hay, dado 
que aun no tenemos muy en claro 
cómo surgió el virus ni dónde”.

Obras

Más tarde habló de las nuevas 
obras que se están llevando a cabo 
en el distrito. “Estamos haciendo 
toda la avenida 21 nueva, ya que 
por el bajo nivel  tiene un enorme 
tránsito. Tenemos presente que 
obras como estas no solo traen 
progreso sino que en un solo tra-
mo hay 95 personas trabajando. 
La construcción es la madre de las 
industrias porque traen desarrollos 
de todo tipo. Va a haber veredas 
nuevas, refugios, iluminación”. 
Además mencionó  “las 125 obras 
que se están realizando en las  es-
cuelas. Hay 50 escuelas con sa-
nitarios nuevos, obras grandes y 
costosas. Mientras tanto se esta re-
novando la red de gas de todas las 
escuelas. Pensemos que todo esto 
es muy importante para recuperar 
la parte laboral post pandemia”.

Luego mencionó la repavimen-
tación de Camino General Belgra-
no con fondos del estado nacional. 
“Allí se hará una obra completa. 
Se va a hacer la parte hidráulica,  
desde 14 hasta Antártida Argenti-
na, que es la zona más densamente 
poblada. Esta primera inversión 
es de 600 millones de pesos. Ya 
esta la licitación y antes de fi nes 
de septiembre estaría comenzando 
la obra. Al principio va a molestar 
un poco pero el objetivo fi nal es lo 
principal”. Informó que se segui-
rán haciendo las veredas de la ave-
nida 14 hasta Dardo Rocha, pero 
en varios tramos. “Ahora llegare-
mos a 138, después a Valentín Ver-
gara. Las mismas veredas se harán 
sobre la 13 y la 15, en todo el radio 
céntrico del lado este. Despacito, 
primero queremos seguir mante-
niendo las fi nanzas ordenadas”. 

En cuanto al agua, el doctor 
Mussi puso énfasis  en “la cons-
trucción de 30 pozos nuevos en 

distintos lugares que permitió ir 
mejorando la distribución y la pre-
sión todos los días. Y el año que 
viene la frutilla del postre sería la 
construcción de una nueva cister-
na y la compra en forma privada, 
de la planta de la ex Ducilo, donde 
hay una planta potabilizadora de 
agua que tiene una  toma al río que 
esta impecable”.   Y le reclamó a 
“AYSA y al gobierno provincial y 
nacional que van a tener que pen-
sar en otra toma de agua con una 
planta potabilizadora, porque la 
actual no alcanza para abastecer 
Berazategui”. 

Luego se enfocó en las fi nan-
zas, “están mucho mejor” planteó 
. “El gobierno anterior se retiro 
debiéndonos 9 meses del fondo de 
autopistas y seis meses de agua de 
las escuelas y comisarías. Y nos 
costó ponernos al día. Ahora ya re-
gularizadas algunas deudas hemos 
aprobado con el sindicato de mu-
nicipales uno de los mejores con-
venios de la provincia, un aumento 
de sueldo un punto por encima de 
la infl ación, cualquier sea”.

Confi ó que “gracias al leasing” 
han incorporado una fl ota de nue-
vos camiones y maquinarias para 
mantener limpios los sectores, ya 
que el tema de los basurales es una 
constante en Berazategui y en todo 
el conurbano. Se necesitan palas y 
camiones, pero también sanciones 
para que la gente tome conciencia. 
Estamos haciendo todo lo posible 
para que podamos detener a los 
que arrojan basura a la calle por-
que es un daño a la salud”.

Y anunció la puesta en mar-
cha del estacionamiento medido. 

“Tuvimos una reunión con co-
merciantes, y le explicamos que el 
estacionamiento medida ordena y 
no es en contra de nadie. Lo úni-
co que pretende es que los clientes 
tengan donde estacionar. No gana-
mos plata, no se lo dimos a ningún 
privado, sino que le estamos dan-
do trabajo a la gente. El tema es 
que muchos se quejan porque no 
pueden estacionar donde quieren, 
pero también hay gente que toma 
el tren y deja el auto estacionado 
todo el día. Yo creo que para me-
jorar el poder de compra hay que 
darle un lugar a los clientes  para 
estacionar”. 

La polémica Alcaidía, también 
fue parte de la charla. “Se va a ha-
cer. Se acabaron las protestas y sé 
que una vez que se haga, mucha 
gente va a agradecer. A los presos 
le ofrecemos una mejor estadía 
pero al fi nal estamos cuidando a 
los vecinos, porque si hay un mo-
tín en las comisarías que están 

todas en el centro de las ciudades 
sería un verdadero problema. Ade-
más a los presos los tienen que 
cuidar gente de penitenciaría y no 
policías de las comisarias que tie-
nen que estar en la calle”.

Reconoció que “el gobierno 
nacional y provincial en materia 
de salud hizo lo mejor que pudo en 
pandemia y las economías mun-
diales están en crisis producto de 
esa situación” e informó que “en 
Berazategui, el presidente y el go-
bernador tienen una imagen alta”. 
Antes de terminar aceptó  que qui-
zás “se hayan cometido errores en 
la primera cuarentena, quizás  fue 
muy larga, pero quién sabía lo que 
iba a pasar. Hay países desarrolla-
dos que tuvieron toque de queda y 
estado de sitio. Aquí se cerraron 
las fronteras pero hubo países más 
desarrollados que no lo hicieron, 
como Estados Unidos y es donde 
más muertos hay”, fi nalizó el In-
tendente.

El jefe comunal, doctor Juan José Mussi,  insiste en que la gente tiene que votar 
la Lista 507, “boleta completa”. Entrevistado en “La Mañana de Berazategui” el 
intendente que por estos días esta acompañando a los precandidatos a concejales del 
Frente de Todos analizó de lleno la situación del distrito. 

INTENDE NTE MUNICIPAL, DOCTOR JUAN JOSÉ MUSSI

“Queridas vecinas, queridos vecinos, 
les pido que voten lista completa”
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Gastronómicos realizaron un 
encuentro por el día de las infancias
n La Unión de Trabajadores del Turismo, Hoteleros y Gastro-
nómicos (UTHGRA) de Quilmes, Berazategui y Florencio Varela 
organizó un encuentro por el Día de las Infancias en el Camping 
AOT (Av. 14 entre 107 A y 109), que incluyó distintas actividades 
para los hijos e hijas de los afi liados. El intendente de Berazategui, 
Juan José Mussi; y el secretario de Cultura y Educación, Federi-
co López, acompañaron durante la jornada al titular regional del 
gremio, Argentino “Tito” Geneiro.
Participaron, además, la titular de la Secretaría Privada del Muni-
cipio, María Del Carmen Flores; y el secretario de Salud Pública e 
Higiene, Pablo Costa.
“Los niños y niñas no tienen por qué vivir la crisis, tienen que 
tener una niñez feliz, por eso celebro que se hagan estas cosas. La 
alegría de ellos no se cambia por nada”, afi rmó Juan José Mussi.
Asimismo, recalcó: “Yo sé que este gremio fue uno de los más 
afectados por la pandemia, pero no afl ojaron. Quiero destacar a 
‘Tito’ Geneiro, que durante el momento más difícil de crisis sani-
taria se puso a disposición”.
Por su parte, el titular regional de UTHGRA manifestó: “Esta-
mos contentos por hacer este evento que es para los más chicos. 
Se trata de compartir entre todos, cumpliendo con los protocolos 
sanitarios. Y celebramos la visita de Juan José Mussi, un compa-
ñero y amigo”. Entre las distintas actividades que se desarrollaron 
al aire libre, se destacó el espectáculo de circo y clown “Marcia y 
la hiedra”, a cargo de la compañía Menayeri Circo, acercado por la 
Secretaría de Cultura y Educación municipal.

MUSSI Y LÓPEZ ESTUVIERON PRESENTES

“Es maravilloso lo que vimos, 
un trabajo minucioso con los 
vecinos y vecinas, una pre-

sencia fuerte del Municipio y una 
idea muy presente de innovación. 
Berazategui es, sin dudas, una de 
las ciudades icónicas en materia 
ambiental”, expresó el ministro 
Cabandié. Y agregó: “Me sorpren-
dió gratamente la vinculación del 
Municipio con empresas que pro-
ducen a partir de material recicla-
ble. Esto es posible gracias a las 
condiciones que brinda la Comu-
na en materia de infraestructura y 
transporte. Realmente los felicito.”

Junto con Manuel Mateu, 
coordinador de la Dirección de 
Residuos Sólidos Urbanos, del 
Ministerio de Ambiente y Desa-
rrollo Sostenible de la Nación, los 
funcionarios visitaron el Centro de 
Acopio y Selección de materiales 

reciclables “Blas García” (ubicado 
en la calle 117 y 3) y el del barrio 
Río Encantado (136 entre 45 y 47).

“Siempre nos visitan funciona-
rios y nos hacen sentir acompaña-
dos, algo que no sucedió durante el 
gobierno anterior y que, sin dudas, 
es reconfortante”, resaltó Mussi. Y 
añadió: “Nos alegra que el Minis-
terio haya programado una ayu-
da para el Municipio. Queríamos 
mostrarles esta obra porque es un 
gran emprendimiento y puede re-
plicarse en otros lugares. Siempre 
buscamos la forma de avanzar y la 
visita del Ministro es un estímulo, 
lo agradezco infi nitamente”.

Marcelo Benedetti, secretario 
de Organizaciones No Guber-
namentales (ONG), a cargo del 
Programa Municipal Berazategui 
Recicla, expresó: “En el Centro de 
Acopio N° 2 (Blas García) esta-

mos produciendo chapas plásticas 
que utilizamos para hacer hama-
cas y en el N° 1 (Río Encantado) 
trabajamos en un sistema avan-
zado de compostaje. El Ministro 
se comprometió a brindarnos los 
recursos necesarios para adquirir 
una máquina peletizadora para 
empezar a reciclar plásticos, algo 
muy signifi cativo en el avance del 
Programa. Contamos con 45 Eco-
puntos y esperamos lograr llegar 
a 50. ‘Berazategui Recicla’ creció 
enormemente en muy poco tiem-
po”, aseguró.

Berazategui Recicla es un Pro-
grama autosustentable con con-
ciencia ambiental, que tiene el 
objetivo de lograr una Ciudad más 
sustentable, linda y limpia. Impul-
sado por el Intendente municipal, 
fomenta la separación de residuos 
reciclables desde el hogar. Desde 
sus inicios -en 2016- hasta la fe-
cha, recicladores urbanos –bene-
fi ciarios del Programa Nacional 
Potenciar Trabajo- recolectaron 
más de 3.537 toneladas de ma-
terial reutilizable (envases PET, 
vidrio, cartón, residuos tecnológi-
cos, nylon, hierros y chapas, entre 
otros). Esto generó un ahorro para 
el Municipio y posibilitó la rein-
versión en obras y mejoras para la 
comunidad, además de proveer a 
industrias locales.

 EL SECRETARIO DE CULTURA Y EDUCACIÓN, FEDERICO LÓPEZ, ACOM-
PAÑÓ A LOS FUNCIONARIOS EN LA RECORRIDA

El intendente Juan José Mussi y el ministro de Ambiente y Desarrollo Sostenible de la Nación, 
Juan Cabandié, recorrieron dos Centros de Acopio y Selección del Programa Municipal Berazate-
gui Recicla. La visita contó con la presencia del secretario de Cultura y Educación, Federico López.

Mussi y Cabandié visitaron los 
centros de reciclado de Berazategui
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En su discurso de bienveni-
da, el Intendente dijo: “En 
Berazategui se refl eja un 

modelo de justicia social y me 
enorgullece pertenecer a él. Que-
remos que este modelo persista 
y trascienda en Argentina, con el 
fundamento de una doctrina que 
tiene que ver con los movimientos 
sociales y populares”.

El Presidente expresó: “Es 
grato estar en Berazategui y en-
contrarme con esta maravilla. Juan 
José Mussi es un compañero que-
rido y respetado; siempre al pie del 
cañón, con una conducta refl ejada 
en sus actos de gestión pública. 
Hoy estamos en compañía de un 
joven farmacéutico que asesoró a 
muchos en el desarrollo de estos 
emprendimientos hasta decidir ha-
cerlo él mismo, con una industria 
que se radicó en Berazategui, reci-
bió apoyo del Municipio y dio tra-
bajo a 60 vecinos. Próximamente 
reinvertirá sus ganancias para ge-
nerar puestos de trabajo para más 
berazateguenses y exportará sus 
productos”.

Además, aseguró: “Esta es 
una sociedad que necesita de un 
Estado presente y en Berazategui 
muchas familias lo encontraron. 
Vamos a estar felices cuando to-
dos los argentinos y argentinas 
tengan un trabajo. Mientras tanto 
no vamos a dejar desamparados a 
los que lo necesiten. Recibimos de 
Perón y Evita el legado de fortale-
cer la industria nacional y esa es la 
única forma de lograr autonomía y 
soberanía para el desarrollo social 
de la Argentina”.

En tanto, Sergio Massa afi rmó: 
“Cuando buscábamos un mode-
lo de gestión a imitar en el rol del 
cuidado del Municipio a su comu-
nidad, recurrimos a Juan José Mus-
si. Da orgullo venir a este Parque, 
símbolo de Berazategui, sumando 
universidades, Parques Industria-
les Logísticos y Comerciales, ar-
ticulando en la bolsa de trabajo y 
apostando a que la suma de trabajo, 
producción y educación construya 
la transformación y modalidad so-
cial ascendente que queremos para 
Berazategui y Argentina”.

Victoria Tolosa Paz, precan-
didata a diputada nacional por la 
provincia de Buenos Aires, desta-
có la expresa voluntad del Munici-
pio de sumar en la “construcción y 
reconstrucción de la Argentina que 
queremos, un proyecto político 
que se lleva adelante y se refl eja en 
esta planta, en la iniciativa de estos 
empresarios. Vinimos a poner a la 
Argentina de pie sobre una estruc-
tura fi rme, sólida, que requiere de 
un empresariado que reconozca el 
amor por su Patria, por Berazate-
gui; y de un Estado que reconozca 
su capacidad y dinamice esa deci-
sión de inversión”.

Finalmente, el Intendente de 
Berazategui aseguró: “Nos senti-
mos acompañados desde la gestión 
por todos los funcionarios nacio-
nales y provinciales, y seguimos 
creciendo en pandemia. Me siento 
muy bien por ser Intendente mu-
nicipal de Berazategui, mi Patria 
Chica, donde nací y la vi crecer 
con los gobiernos nacionales y po-
pulares. Nuestro Presidente aceptó 

el desafío, está haciendo ´camino 
al andar´ y desde Berazategui lo 
vamos acompañar. Creo en el pue-
blo argentino”.

En el acto también estuvieron 
presentes, el secretario gral. de la 
Nación, Julio Vitobello; la directo-
ra ejecutiva del Instituto Nacional 
de Servicios Sociales para Jubila-
dos y Pensionados, Luana Volno-
vich; la presidenta de Agua y Sa-
neamientos Argentinos,  Malena 
Galmarini; el secretario de Cultura 
y Educación de la Municipalidad 
de Berazategui -precandidato a 
concejal por el Frente de Todos-, 
Federico López; y el presidente de 
Bina Pharma, Darío Casal (farma-
céutico), entre otros.

Bina Pharma

Es una industria con tecnología 
de última generación, dedicada a la 
fabricación de sueros para uso hu-

mano en hospitales y clínicas, en 
su planta de parenterales, ubicada 
en el Parque Industrial de Hudson. 
La fi rma trabaja en la producción 
con máximas condiciones de este-
rilización y un bajo riesgo de con-
taminación, para comercializar en 
el mercado interno. La empresa es 
propiedad de Darío Casal, Leonar-
do Lew y Marcelo Urdampilleta.

Durante la visita, Casal mos-

tró a los funcionarios los distintos 
circuitos de producción y expresó: 
“Somos un equipo de trabajo que 
hoy se siente honrado por las visi-
tas del intendente Juan José Mussi 
y del presidente Alberto Fernán-
dez”. Y agregó: “Empezamos en 
2019 con 10 empleados y en medio 
de la pandemia tomamos a más de 
60 personas, todas de Berazategui, 
así que estamos muy contentos”.

El presidente Alberto Fernández, junto al intendente Juan 
José Mussi, visitó la empresa Bina Pharma del Parque In-
dustrial Hudson. El emprendimiento, inaugurado en 2019, 
se dedica a la fabricación de sueros farmacéuticos con tecno-
logía de última generación. Ambos Mandatarios estuvieron 
acompañados por el presidente de la Cámara de Diputados 
de la Nación, Sergio Massa; el ministro de Obras Públicas, 
Gabriel Katopodis; y la precandidata a diputada nacional, 
Victoria Tolosa Paz.

“SIEMPRE VIMOS A BERAZATEGUI COMO UN LUGAR DONDE LAS COSAS FUNCIONAN BIEN”, DIJO  EL PRESIDENTE

Alberto Fernández y Mussi visitaron una industria



Berazategui - Año XXV - Nº 506DECISION / Página 6 ELECCIONES

La pandemia nos impuso un 
desafi o a todos los seres hu-
manos que ocupan esta tie-

rra y en especial al sector de salud 
que intentó cubrir todos los fren-
tes. “En Berazategui tenemos una 
estrategia efectiva, que es articu-
lada por cada municipio pero que 
emana de la provincia. Tenemos 
ocho puntos fi jos de vacunación, 
con una muy buen estadística, un 
buen promedio de vacunados. Te-
niendo en cuenta otros municipios 
de la Región Sanitaria Sexta. De 
la cantidad de inscriptos, tenemos 
vacunados el 87,7 por ciento con 
la primer dosis. Tenemos 350 mil 
dosis aplicadas, con 115 mil veci-
nos con la segunda dosis” informó 
el doctor Costa.

“Con la amenaza de las nue-
vas variantes, la cepa Delta,  el 
ministerio de salud bonaerense  
dijo que agosto era el mes de la 
segunda dosis, por eso aumento su 
aplicación  de forma exponencial. 
Hubo muchos que optaron por 
una combinación con la vacuna 
Sputnik. La combinación demos-
tro incluso ser más efectiva contra 
algunas cepas. Entonces sabiendo 
que tenemos un stock de segundas 
dosis comenzamos a principios de 
agosto. Se les envia un mail a los 
ciudadanos y se los invita a los que 
quieran combinar y el que no quie-
re, puede esperar” contó el galeno 
quien mencionó que “con bue-
na sorprensa, la gran mayoría de 
los vecinos consultados eligió la 

combinación, por eso creo que la 
estrategia fue buena. Eso se logró 
porque hay buen feedback entre 
Mussi y la gente, él los  estimuló 
siempre para que puedan vacunar-
se y los contiene como intendente 
pero también como como médico. 
Transmite confi anza y tranquilidad 
por haber sido incluso ministro de 
salud provincial». 

Segun aclaró Costa, la combi-
nación “esta estipulada y esta claro 
qué vacunas se pueden combinar y 
cuales no. Tenemos diferentes ti-
pos de vacunas con diferentes me-
canismos de acción. Por otro lado 
es importante que la gente tenga 
claro que la vacuna no es el virus 
activo. La sintomatología es por la 
reacción buena, por el componente 
que se le aplica y no algo que los 
vaya a afectar” y admitió que “las 
combinaciones demostraron, a ni-
vel mundial, ser más efectivas in-
cluso si se utiliza la segunda dosis 
de la misma vacuna”.

El titular de salud municipal 
sostuvo que en el ultimo tiempo 
“ha bajado el contagio del virus” y 
que “los operativos casa por casa, 
el Plan Detectar, y  la instalación 
de dos  nuevos lugares de testeos 
rápidos donde tienen el resultado 
en 15 minutos, han hecho que los 
contagios bajen signifi cativamen-
te. También  la promoción de las 
medidas preventivas, y las campa-
ñas de concientización”.

Según Costa el año pasado, el 
mes de agosto “fue el mes pico, 

con 118 casos promedio”,  en tan-
to en diciembre bajó y en marzo, 
con el inicio de la segunda ola 
hubo una fuerte alza. “En abril 
de este año, por ejemplo, tuvimos 
280 casos por día, lo que impactó 
muy fuerte dentro del sistema sa-
nitario. Por suerte, por diferentes 
variables, empezaron a bajar los 
contagios. Hoy tenemos 35 casos 
por día promedio”.

“Con esta nueva situación se 
pudo descomprimir el sistema de 
salud. Pero no queremos relajar-
nos, por eso les pedimos que se 
cuiden, que usen el barbijo,  que 
se laven las manos, estoy seguro 
que asi, entre todos, lo vamos a 
lograr”.

“La mejor estrategia es que la 
gente tenga su segunda dosis. Los 
grupos de riesgo tienen la segunda 
dosis aplicada y por eso no cree-
mos que tengamos un impacto sa-
nitario importante. Lo que pasa en 
cada situación del covid es impor-
tante- y agregó- El aislamiento de 
los viajeros es importante, todos 
tienen que ser hisopados dentro 
del Centro Sabato para tener un 
registro”. 

Segun el precandidato se estan 
aplicando, unas 2000 segundas do-
sis por día. “Es una buena cober-
tura. Lo unico que hoy queremos 
es que la cepa Delta no vuelva a 
aislarnos”.

Por otro lado, teniendo en 
cuenta que algunos países ya es-
tan aplicando la tercer dosis, Cos-

ta indicó que “por el momento se 
esta evaluando. Se hablo en algun 
momento pero aun en Argentina 
no esta esa indicación. Todavía 
no hemos tenido directivas desde 
nación. La primera etapa con la 
primera y segunda dosis demostró 
que hacían falta las dos dosis y si 
hiciera falta se aplicará una tercer 
dosis. Todas las vacunas son ab-
soltamente para las cepas que hay 
en la Argentina actualmente” sen-
tenció.

Guardia
Costa fue consultado tam-

bién por los centros de guardia 
que tiene Berazategui. “Tenemos 
seis centros de guardia que atien-
den las 24 horas, con enfermeros 
y médicos que nunca dejaron de 
atender, aunque tuvimos un im-
pacto sanitario muy importante en 
algunos momentos con respecto al 
COVID. El restio de los centros de 
salud tienen un horario de atención 
con distintos profesionales y estan 
distribuidos en forma organizada”. 

Explicó que “muchos profesio-
nales de la salud tuvieron licencias 

por haber contraído el virus o ser 
personas de riesgo. Pero eso tuvi-
mos que redistribuir los médicos 
pero todos tienen la oferta que co-
rrespode”. Por otro lado, destacó 
que para quienes no pueden mo-
vilizarse el distrito cuenta con “un 
sistema de ambulancias, el Same 
que responde muy bien, atento a la 
demanda de los vecinos con dife-
rentes tipos de patología”.

Más tarde opinó que “Beraza-
tegui tiene una gran cantidad  de 
obras que se pueden recorrer. Ins-
tituciones educativas, deportivas, 
etc. Todo esta a la vista, lo que 
se esta haciendo desde la gestión 
municipal de manera efectiva, por 
eso la provincia nos ofrece una 
oferta de obras, porque sabe que 
aqui verdaderamented se ejecutan. 
Es un arduo trabajo que se viene 
llevando adelante desde hace mu-
chos años”.

En cuanto al desencanto ciu-
dadano frente a los políticos, el 
precandidato pidió “creer un poco 
en el sistema político. Por lo me-
nos en nuestro muniipio se puede 
demostrar con creces todo lo que 
se hace”.

El doctor Pablo Costa reemplazó a la hija del actual intendente de Berazategui en 
la secretaría de Salud municipal en enero del 2020. Egresado de la Universidad de 
La Plata fue director de la UPA N° 10 ubicada en Hudson.  Hoy es precandidato 
a tercer concejal por el Frente de Todos en Berazategui. “Estamos acompañando al 
doctor Juan José Mussi y para nosotros es un honor poner nuestro granito de are-
na” determinó, este medico que integra la lista 507. 

 DR. PABLO COSTA, SECRETARIO DE SALUD Y CANDIDATO A CONCEJAL

“La estrategia de vacunación es efectiva”
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“Fuimos parte del gobierno 
de Mauricio Macri. Fui vi-
ceministro del interior y uno 

siempre agradece. Tuve la suerte 
de compartir el gabinete con Ric-
ky Giaccobbe -recordó el dirigen-
te- y aclaró que no esta enojado 
con (Mauricio) Macri, sino hay 
una cuestión, un sabor amargo 
por haber perdido la elección, co-
sas que podrían haberse mejorado 
para impedir que vuelva el kirch-
nerismo, cosas que hicimos mal. 
Emilio Monzó planteó un montón 
de cosas que se estaban haciendo 
en forma incorrecta en el pico del 
macrismo y eso reinvidica la cohe-
rencia de Emilio”. Y luego recono-
ció: “fuimos parte de un gobierno 
que no se amplió al momento de 
gobernar. Porque al momento de 
la votación Cristina(Fernández) 
se alió con Massa, todos los que 
estaban peleados se juntan para 
ganarle al sector opuesto. Lo  mis-
mo hizo Macri con Carrio (Elisa), 
después de todas las cosas que 
dijo del macrismo. El problema 
es que  después no pudieron am-
pliarse para transformar que es lo 
que todos los que hacemos política 
queremos hacer, transformarnos 
en una alternativa superadora, por 
eso somos una opción diferente, 
lo estamos haciendo con Monzó y 
con (Facundo) Manes”.

Y repitió: “no hay enojo con 
Macri pero nos queda autocrítica, 
replanteos, no solo darnos latiga-
zos, sino  ver hacia el futuro de 
cómo convertirnos en esa alter-
nativa que aspiramos”. Y Agregó: 
“intentamos generar identidad, 
búsqueda de consensos, sabemos 
que acá rinde más el confl icto, 
porque es mediático, pero si no es 
a través del diálogo las soluciones 
no van a estar”.

De Luca luego opinó que la 

interna “no esta mal”, porque “no 
tiene que generar ruptura. Gane 
quien gane vamos a estar juntos 
con Manes y Santilli, vamos a 
estar juntos para construir una al-
ternativa. Hay que quitarle drama-
tismo a la interna. Vamos a estar 
juntos en cada uno de los lugares 
que tendremos a cargo”.

Sentir bonaerense

Cuestionó que la mayor parte 
de las veces “nos cuesta sentir-
nos bonerenses. Lo que nos lleva 
a importar dirigentes de la capital 
federal, porque son siempre más 
conocidos, son más mediáticos, 
pero fracasan sistemáticamente 
porque no sienten la provincia y 
pasa tiempo hasta que conocen el 
territorio. Kicillof, por ejemplo, 
conoció la zona haciendo campa-
ña. Pasó desde (Carlos) Ruckauf, 
hasta ahora. En cambio Manes 
hizo toda su vida en el interior de 
la provincia y Monzó también. El 
porteño mira al río,  no esta ha-
bituado a ver al interior, a sentir 
lo que sentimos en el conurbano. 
Hay que tener miradas más diver-
sas...paso incluso con el gobierno 
de (María Eugenia) Vidal, con 
porteños que querían copiar y pe-
gar lo que habían hecho en capital, 
y ese es un error”.

En el mismo tenor puntualizó 
que “Santilli quiere hacer en el co-
nurbano lo que hace la policía me-
tropolitana, pero ellos tienen Osde, 
tienen un mejor salario y nosotros 
cinco veces menos de presupuesto. 
Ellos tienen chalecos último mo-
delo, tienen mejor equipamiento. 
Sobre todo hay una cuestión pre-
supuestaria que hay que resolver 
primero. Los gobernantes llegan y 
cuando ven la carencia de recursos 

les agarra la impotencia y no saben 
realmente que hacer. Vimos que el 
centralismo porteño estaba muy 
presente en el gabinete provincial. 
Y la provincia es diferente no solo 
por una cuestión demográfi ca, 
también  de impronta”-

García de Luca subrayó que lo 
que se esta viendo es “cómo dar 
a conocer la historia de Facundo 
Manes, que es un ejemplo de vida, 
que se crió en la provincia, que se 
educó en la escuela publica y que 
sus padres se esforzaron por dar-
le lo mejor, de la misma manera 
que sucede en muchas familias de 
la provincia. Estudió mucho para 
llegar al lugar donde llego sólo 
con su esfuerzo. Por eso quere-
mos volver a esos valores que te-
níamos revirtiendo lo que sucedió 
con tres generaciones. El estado 
debe brindar otras salidas que no 
sea un plan y que todos se pueden 
esforzar para progresar. Movilidad 
social ascendente se llamaba en el 
peronismo. Nosotros  somos pero-
nistas que estamos del otro lado”. 

También reconoció: “tengo 40 
años y siempre arrastramos el mis-
mo problema. Acá hay algo medu-
lar que es la educación que nunca 
está en el ranking de las encuestas, 
pero es una obligación de la diri-
gencia política, no guiarse por las 
encuestas sino ver de qué manera 
llegamos a la igualdad, sino cada 
vez hay más diferencias entre los 
egresados de la escuela publica y 
los de las escuelas privadas. Los 
chicos sienten que la escuela no 
les da una salida laboral y abando-
nan. Además muchos sectores vi-
ven sumergidos en los problemas 
políticos y no en los problemas de 
la gente y eso genera un descrei-
miento”. 

Por el contrario, el líder de 
Juntos por el Cambio rescató que 

“es una generación que cree en la 
política”. Y profundizó: “tenemos 
la vocación de encontrar acuer-
dos, no todos los políticos son lo 
mismo, y muchos podemos tra-
bajar con transparencia. Tenemos 
muchos desafíos en Juntos por el 
Cambio y si no tenemos un buen 
diagnóstico de la realidad le vamos 
a pifi ar, por Para culminar le pidió 
a los vecinos que vayan a votar 
“con todos los cuidados del caso” 
y aclaró que “Juntos es un espacio 
opositor para marcar los enojos y 

las discrepancias. Podemos decir-
le al gobierno actual que  estamos 
yendo por el mal camino”. 

Por su parte Mario Molver ex-
plicó que en el ámbito local “se 
esta trabajando mucho” y agrade-
ció que “los vecinos más allá de su 
incredulidad nos abren su puerta”. 
“Hay un gran equipo conforma-
do por Morini, (Rosana) Folino, 
Gustavo González. Un equipo que 
el 12 de septiembre se va a haber 
plasmado en el trabajo que veni-
mos haciendo”. 

ELECCIONES

Sebastián García de Luca, ex viceministro del Interior de Cambiemos, participó del 
programa radial “La Mañana desde Berazategui” conducida por Alberto Sabini. A 
su lado estuvo Mario Molver, que integra la Lista de Juntos por el Cambio, enca-
bezada a nivel local por el abogado Dante Morini que esta en primer lugar de la 
nómina de precandidatos a concejales. 

SEBASTIÁN GARCÍA DE LUCA, DIPUTADO NACIONAL, JUNTO AL PRECANDIDATO A CONCEJAL MARIO MOLVER

“No hay enojo con Macri, solo autocrítica”
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“La campaña va de menor a 
mayor. Venimos trabajando 
como siempre porque todos 

saben que nunca deje de caminar 
Quilmes. Siempre estuve acompa-
ñando a la gente y a los comercian-
tes, más en este difícil momento. 
Ahora como soy candidato por la 
tercera sección electoral, estoy re-
corriendo, junto a otros candidatos  
toda la región”.

Molina profundizó algunos te-
mas que fi guran en la agenda de 
todos los candidatos. Entre ellos 
la inseguridad. “Es complejo y 
el gobierno actual no es claro en 
su gestión respecto a la seguridad 
de los vecinos. Eso nos preocupa 
mucho. No tiene claro el manejo 
de la policía. Y sin lugar a dudas, 
nos sentimos abandonados. No 
hay gestión clara en contra de la 
delincuencia ni el narcotráfi co, al 
contrario creció y se hizo cada vez 
más violento”. 

El ex intendente califi có la ac-
tual gestión de “desastrosa. Tam-
bién la educación, la salud, tiene 
un manejo muy extraño. La situa-
ción es lamentable, como el vacu-
natorio vip,y nunca aclararon que 
pasó con Pfi zer, por ejemplo. Por 
eso tenemos que ponerle un freno 
al avasallamiento del poder. En 
la escuela hay  adoctrinamiento. 
tanto que ya es violencia. Y no me 
sorprende para nada, lo lamento 
en el alma, siento  dolor y triste-
za, por todo lo que esta pasando,  
incluso nos quieren mentir con la 
fi esta de cumpleaños de su esposa. 
Sentimos que nos están tomando 
por tontos,  tenemos que ganarle a 
este gobierno, en forma legítima, 

pero hay que trabajar para darle 
una vuelta de página a esta historia 
y retomar el camino de la demo-
cracia. Hay que trabajar contra el 
avasallamiento de esta gestión”.

De su época de jefe comunal, 
recordó: “gobernar un distrito es 
complejo, con aristas particulares, 
pero amo a mi ciudad y lo viví con 
mucha pasión. Claro que nos en-
contramos con muchas difi culta-
des sobre todo sociales, y vemos 
que ahora el desempleo y la crisis 
económica ha impactado mucho, 
por eso lo único que queremos es 
la inclusión, terminar con tanta 
injusticia y ponerle freno a estos 
violentos”.

“Estamos notando que los fun-
cionarios no dan la cara ni apa-
recen. Es una vergüenza, por eso 
estamos trabajando fuerte para 

volver” dijo Molina.
“En las encuestas se ve cierta 

apatía de parte de la gente porque 
sabe que hace 50 años que vamos 
para atrás. Ellos nos dijeron que 
venían a unir a los argentinos e 
hicieron todo al revés. (Axel) Ki-
cillof, esta gobernando de manera 
mediocre, y no vemos reacción de 
ningún tipo. Hay irregularidades 
con la salud y la vacuna, no hay 
una clara dirección en nada. Los 
presos andan sueltos por una de-
cisión del gobierno. Todos somos 
humanos y lo estamos padeciendo 
pero alguien tiene que tomar con-
ciencia, porque esta gestión sigue 
provocándoles problemas a todos 
los argentinos”.

Propuestas
“Estamos trabajando en mu-

chas propuestas. En primer lugar 
tenemos que ir a buscar a los chi-
cos que dejaron la escuela, porque 
es la única herramienta para el fu-
turo. Después conseguir conectivi-
dad”, propuso.

“Los policías tienen que salir a 
la calle, esos 15 mil hombres  que 
están  en las comisarías tienen que 
vigilar los barrios. Pero como no 
tienen una conducción clara, no 
saben que tienen que cuidarnos”. 
Y luego sostuvo: “hay que redu-
cir la presión tributaria y bajar los 
impuestos. No tenemos que tener 
impuestos tan caros para quien da 
trabajo, hay que ser mas justos”.

Puntualizó que se esta “traba-
jando fuerte con muchos dirigen-
tes” y que desde hace muchos años 
tiene una mirada bioeconómica. 
“Una nueva mirada de los recursos 
porque -consideró- lo ambiental 
termina impactando en lo social. 
Tenemos que cuidar nuestra natu-
raleza y nuestro ambiente. Tengo 
mi casa en la ribera que hice con 
material reciclable, mi huerta, es 
una manera diferente de vivir” 
ilustró. 

ELECCIONES

Su nombre se hizo conocido en la televisión por el arte culinario, luego fue intendente de Quilmes 
de la mano del ex presidente Mauricio Macri. Pero siempre esta con el delantal puesto para dar 
una mano. “Ante tantas necesidades estamos ahí para ayudar” dijo Martiniano Molina, hijo de dos 
reconocidos activistas políticos.  Tiene su propio huerto, vive cerca del río y esta a favor del cuidado 
del medio ambiente y dijo que “hay que trabajar contra el avasallamiento de la actual gestión”. 

MARTINIANO MOLINA, PRECANDIDATO A LEGISLADOR PROVINCIAL

“Hay que trabajar contra el avasallamiento”
+++ Además

Rodríguez Larreta y Martiniano
n El jefe de Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, Horacio 
Rodríguez Larreta, junto a Martiniano Molina, precandidato a 
diputado provincial; Ignacio Chiodo, cabeza de lista a concejal 
por “Juntos” y María Sotolano, precandidata a diputada nacional, 
recorrieron la populosa Avenida 844 en la localidad quilmeña de 
San Francisco Solano. En la oportunidad el alcalde porteño dijo: 
“Siempre es enriquecedor el contacto directo con los vecinos. Ante 
la proximidad de las elecciones, le sugiero a los quilmeños que 
aún no tiene defi nido su voto, que considere que en la provincia 
con Diego Santilli tenemos un candidato con experiencia en temas 
de seguridad y que sabrá defender en el Congreso Nacional, los 
intereses de todos los bonaerenses” y agregó: “Martiniano es un 
gran candidato, tiene experiencia en gestión y conoce perfecta-
mente las problemáticas locales”. Por su parte el ex intendente 
quilmeño afi rmó: “El reclamo de los vecinos hace referencia al 
aumento de los casos de inseguridad, a la falta de trabajo y a las 
nulas oportunidades de desarrollo que tienen los jóvenes. Igual-
mente, a diferencia de otras recorridas, noto que la gente está espe-
ranzada en que el cambio que se avecina, será el punto de inicio de 
un exitoso proceso de transformación del país, de la provincia y de 
Quilmes”, cerró.

RECORRIERON SOLANO
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El abogado Marcelo Ibarro-
la encabeza la Lista local 
y Diana Alfonso esta en 

segundo lugar. También esta Vi-
viana Álvarez y Daniel Pontercor-
vo. “Queremos escuchar todas las 
voces y todos están invitados para 
participar. Estamos convocando a 
gente que quiera estar a cargo de 
las mesas. Quienes estén de acuer-
do puede comunicarse con mi papá 
Marcelo Madrid porque sabemos 
que en Argentina, en las eleccio-
nes, podemos quedarnos con algu-
nas dudas” explicó Madrid.

“Para nosotros, como equipo, 
es importante hacernos oír. Nues-
tro trabajo es intenso. Somos un 
partido chico, en proceso de for-
mación, que seguimos buscando 
gente que tenga ganas de aportar 
algo a la sociedad” pidió. “Somos 
una Lista completamente cristiana, 
nos unen a ellos valores en común, 
y por eso es el nombre de nuestro 
partido y queremos trabajar des-
de ese lugar”. Luego mencionó: 
“Cynthia Hotton es una referente 
en este momento, no solo como 
cristianos sino también  como 
sociedad en estos momentos tan 
complicados”. 

Madrid, docente de nivel se-
cundario, y vecina de Berazategui 
argumentó: “A nivel local tenemos 
varias propuestas. Tenemos pro-
yectos propios en base a la indus-
tria y al comercio. Por ejemplo, el  
precandidato Daniel Pontecorvo y 
Daniel Roldan son vecinos de toda 
la vida y tienen sus locales comer-
ciales. Con ellos queremos apuntar 
a los desplazados que están conde-
nados a recibir un plan. Queremos 
decirles que pueden ser parte de 
un equipo de trabajo y tener la po-

sibilidad de crecer para no tener 
depender solo del plan, porque la 
palabra trabajo no tiene que tener 
relación con algo malo”.

Por otro lado, apuntó que con 
Diana Alfonso, “la idea es trabajar 
con las mujeres. Tenemos muchas 
mamás solteras que están relega-
das de la sociedad. Ser mamás es 
un rol que a veces les toca sin que-
rer. Y creemos que es necesario es-
tar con ellas, porque son mujeres 
que formaron una familia y están a 
cargo de los niños que son nuestro 
futuro”.

Educación

Como docente Madrid conoce 
bien que sucede en la educación. 
“Tenemos muchos problemas, 
pero en el secundario, lo que más 
preocupa es la deserción y esa 
apertura de califi car o no. Porque 
los alumnos creen que será todo 
un descontrol. Hay que enten-
der que se quedaron solos en una 
etapa muy difícil de su vida y del 
país.  Y no es que muchos docen-
tes no quisiéramos acompañar...lo 
más grave es que están descreídos 
hacia el futuro, están sin ganas, y 
siento que son los más afectados. 
Entonces no le pudimos garantizar 
el aula y no tuvimos otras formas 
de acercarlos. En defi nitiva con 
todo lo que esta pasando, el sis-
tema educativo esta fracasando” 
lamentó Madrid.

Y puntualizó: “ tenemos que 
hacer que los jóvenes vuelvan,  es 
triste ver que no estén dadas las 
condiciones  para que vuelvan al 
colegio. y el impacto es muy nega-
tivo. La escuela se esta ocupando 

de cosas más sociales que educa-
tivas. Los chicos están desespera-
dos por el sandwich que va a venir. 
Uno prepara una clase pero la rea-
lidad de los chicos es otra. Además 
siento que no estamos ofreciendo 
nada nuevo y somos un lugar de 
contención, que a veces falta en 
las familias. En mi caso personal 
proyecto un país mejor, en un 
corto tiempo, pero en las aulas la 
realidad es triste, esto es lo que 
pasa en la Argentina».

Reclamó que “el Estado esta 
ausente y atrasado” y que “las 
nuevas propuestas están pensadas 
hacia pensamientos ideológicos y 
no a lo que los chicos necesitan sa-
ber, aprender. La parte emocional 
es importante, porque dudan, cri-
tican, preguntan ...pero su realidad 
es distinta. Muchos quieren viajar 
a otros lugares para progresar y 
por  otro lado, esta el chico que es-
pera el pan con dulce de leche, si, 
el pan con mermelada, porque es 
mentira lo del churrasco que nos 
venden, en el mejor de los casos 
les dan una mandarina”.

Advirtió que la mayor preo-
cupación es el abandono de la es-
cuela. “Casi la mitad de los chicos 
deja, porque  muchos necesitan ir 
a trabajar para ayudar a la fami-
lia. La parte más afectada son los 
hombres, porque a temprana edad 
tienen que ayudar en la casa y la 
presencia en las aulas  es compli-
cada. En un curso de 30, quizás 
tenes 7 que llegan al fi nal”. 

También cuestionó el ejemplo 
de varios docentes. “Hay otros 
tantos profesores que no van. En-
tonces, los chicos  van solo por 
dos horas al colegio y prefi eren 
no asistir. Ese es otro problema 

muy grave. Si yo no cumplo con 
mi trabajo docente,  estoy estafan-
do al alumno porque yo sigo co-
brando pero el chico pierde horas, 
tiempo, sale temprano y encima 
ahora se ven favorecidos porque 
se dice que van a aprobar a todos 
por igual. Y sinceramente creo que 
una de las fallas más grandes es 
sentir que tenemos que aprobar y 
no aprender.”

Antes de cerrar Madrid dijo 
también que la preocupación más 
importante es la inseguridad. “La 
gente tiene miedo de salir a una 

cuadra de la casa”, pero además 
quieren “más trabajo” y a nivel 
local, “todos estamos esperando 
tener un servicio de agua normal”. 
Atribuyó “el abuso de las drogas” 
relación directa “con la inseguri-
dad” y explicó que “las zapatillas 
de algunos  se va a convertir en 
alguna droga para otros. Nosotros 
queremos pensar el futuro de la 
Argentina, pero siento que nadie 
se quiere sacrifi car. Tenemos que 
pensar en proyectos a largo plazo, 
para que nuestros nietos tengan un 
país más justo”. 

Cynthia Madrid es precandidata a diputada provincial de la Lista 501 que en Beraza-
tegui lleva el número 27. Forman parte de una interna con dos listas que acompañan 
a Cynthia Hotton, economista y diplomática,  como precandidata a diputada nacional.

 MÁS VALORES

Joven partido que lleva a Cynthia Madrid 
como candidata a diputada provincial
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Adrián Frías integra la Red 
de Vecinos Solidarios que 
nació en pandemia para 

acompañar a los ciudadanos en 
este difícil momento. “Seguimos 
trabajando con el mismo compro-
miso de siempre, colaborando y 
llevando bolsas de alimentos de la 
canasta básica a familias y abuelos 
con mayores necesidades” explicó 
el dirigente. 

“Con la llegada de la pandemia 
la crisis se incrementó. Durante el 
primer año hemos hecho alrededor 
de 1000 ollas populares y arma-
mos 17 comedores. La gente no 
tiene para comer, el gobierno que 
nos prometió asado, hasta ahora 
solo nos dio polenta” denunció 
Frías y  explicó: “Desde nuestro 
lugar lo que queremos es que haya 
trabajo, porque hay muchos que 
son dependientes de los planes y 
eso no les permite crecer. Desde 
hace un tiempo se nota mucho la 
falta de empleo y es preocupan-
te. No digo que todos se manejan 
igual, porque hay quienes apro-
vecharon el dinero que les brindo 
el Estado para crecer y poner sus 
propios emprendimientos, pero en 
su gran mayoría no fue así”.

También manifestó estar preo-
cupado por la educación. “La co-
nectividad no llega a todos lados, 
ni hablar de las escuelas que están 

más alejadas. Y en este tema como 
en muchos otros vemos que el 
gobierno de turno, ni el nacional,  
ni el local, esta a la altura de la 
situación actual”.  

“Estamos trabajando, tratando 
de hacer una buena campaña para 
que los vecinos estén bien repre-
sentados. Siempre digo que arma-
mos una lista de vecinos para los 
vecinos. Es una lista con vecinos 
militantes que vienen trabajando en 
Berazategui. Ninguno de nosotros 
vive del Estado ni tiene encasilla-
miento político, por eso creemos 
fi rmemente en nuestras propuestas 
que están pensadas para la gente”.

Habló luego de las propues-
tas. “La inseguridad y la caída del 
empleo es lo que más escuchamos 
que necesitamos mejorar. El creci-
miento de los comedores nos dice 
que la gente la pasando mal- opinó 
y reclamó- por eso pensamos que 
necesitamos más trabajo y bajar 
la presión impositiva para que los 
empresarios puedan tomar mano 
de obra. Igual no queremos hablar  
tanto sino que tenemos que decir 
cómo vamos a ejecutar las ideas”.

Dijo que es necesario “habili-
tar a los bomberos de Ranelagh, 
que brindarían un servicio funda-
mental para su zona” y reiteró una 
y otra vez que la inseguridad es 
“prioridad”.

“Venimos trabajando en los 
barrios y escuchamos los proble-
mas de la gente. Por ejemplo nos 
dicen que es difícil comunicarse 
con el 911. Que tardan muchísimo 
en movilizarse y que los patrulleros 
que adquirieron para el municipio 
no se ven en los barrios, solo están 
en el centro. Villa Mitre, María An-
gélica, Ranelagh, Plátanos.... es di-
fícil para ellos tener una respuesta 
inmediata y todos sabemos que si 
hay un pequeño cambio es solo por 
la campaña, como también lo hacen 
arreglando los baches y las plazas”.

Frías pidió “ mayor participa-
ción y compromiso de parte de los 
vecinos. Creemos necesario armar 
una red de comunicación cuyo 
punto de partida podrían ser las 
sociedades de fomento, que hay 
muchas y algunas funcionan muy  
bien. Tenemos que crear mini de-
pendencias barriales donde las au-
toridades puedan acercarse a pre-
guntar qué pasa”. 

Argentina Ayala

Por otra parte Argentina  Ayala 
es comerciante, fue docente du-
rante 32 años y esta jubilada desde 
hace dos.  “Me pongo del lado de 
la gente. Me informo mucho sobre 
todo. Una de las cosas que critico 

es que los políticos dicen que co-
sas hacen falta pero nunca como 
solucionarlo, porque nunca saben, 
por eso nosotros queremos cam-
biar eso”.

“A nuestro equipo se nos com-
plica porque estamos del otro lado 
del ofi cialismo. Y muchas veces 
no se puede- sentenció y profundi-
zó- pero sabemos que las propues-
tas son la base principal. Como el 
tema del agua. Siempre se hablo 
de Aysa pero a nosotros la empre-
sa no nos va a abastecer nunca, por 
el contrario,  hay que ver que po-
demos hacer en Berazategui. Hay 
que hacer un trabajo en conjunto 
con gente capacitada para ver que 
pasa realmente con los pozos”. 

“Tendríamos que ver como 
Aysa purifi ca el agua. Pararse y 
ver, cual es el mejor mecanismo, 
porque no es hacer un pozo y sacer 
el agua,  las bombas con arcaicas 

y no funcionan como tienen que 
hacerlo. El barrio primavera por 
ejemplo, no tiene agua toda la tar-
de y no se ve a nadie que intente 
solucionarlo. Hay que entender 
que el agua en Berazategui es de 
pozo y hay que ver qué podemos 
hacer frente a eso. No podemos 
usar el agua de río porque esta 
muy contaminada, porque aquí 
terminan los desechos cloacales de 
todo el conurbano. Pero sobre todo 
tenemos que cuidar el medio am-
biente porque esta claro que Aysa 
no va a tomar la concesión”.

“Sobre todo tenemos que ver 
que pasa con las redes de agua, 
porque están hace muchos años, 
y la población ha crecido muchí-
simo. En los barrios donde hay di-
nero, en los countries,  hay agua 
de sobra pero en los demás lu-
gares casi nada. Lo que nos dice 
que ellos pueden pagar pozos más 
profundos y las redes son mas nue-
vas” explicó Ayala y pidió: “es ne-
cesario comprar bombas nuevas”. 

Durante la entrevista recono-
ció que sería vital que “la planta 
depuradora de líquidos cloacales 
funcione. Sería sumamente im-
portante. Pero se inauguró y nun-
ca funcionó, en la planta solo hay 
gente que cuida. No sé que falto, 
pero nunca se puso en funciona-
miento y  eso quizás la gente no 
lo sabe. Deberíamos exigir que eso 
cambie”.

ELECCIONES

AngélicaAngélica
Parapsicóloga - Tarotista

Soluciona todos tus problemas
abre caminos

lunes a viernes de 10 a 19 hs.

2456-8867

A lo largo del país, la Cámara de Diputados renovará 127 de sus 257 bancas, mientras que 
la de Senadores renovará 24 de sus 54 escaños. Aquí en Berazategui hay varias listas y to-
dos los precandidatos ya están de campaña para dar a conocer sus propuestas. Uno de ellos 
es Adrián Frías que esta recorriendo los diferentes barrios con su equipo de la Lista 766. El 
dirigente esta representando al Partido Renovador se postula a primer concejal. Lo siguen 
Verónica Retamal y la docente Argentina Ayala.

DE CARA A LAS LEGISLATIVAS, EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO RENOVADOR 

Adrián  Frías: “Seguimos con el mismo compromiso”
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Hoy el panorama es dife-
rente, encabeza la Lista 
322, del nuevo “Política 

Obrera” que lo  tiene como pre-
candidato a diputado nacional por 
la provincia de Buenos Aires. Lo 
acompaña Claudia Molina y otros 
hombres y mujeres que “reempla-
zan la falta de dinero con el ejerci-
cio de las piernas”, según el diri-
gente de 79 años. 

“Hay que evitar que el tema 
unidad se convierta en un proble-
ma, porque lo que realmente im-
porta es la consistencia. En los ´90 
estaba la Izquierda Unida que no 
existe más, ni muchos partidos que 
la conformaban, como el MAS y el 
Partido Comunista, pero las ideas 
prevalecieron”. 

Y más tarde profundizó: “ac-
tualmente hay una enorme revolu-
ción en el mundo capitalista, gue-
rras, crisis y una enorme pobreza;  
por lo tanto el escenario cambió 
en los últimos tiempos- describió-  
ahora hacer parlamentarismo solo 
signifi ca ocupar un lugar en el Con-
greso y se le dice al pueblo que tie-
ne que terminar con su situación de 
pobreza e incluso se lo trata de con-
vencer que esa opresión terminará 
cuando él se involucre. Por eso, 
más que nunca, la presencia en el 
Congreso tiene que estar al servicio 
de la organización popular”.

Después sostuvo, que “la con-
sistencia en las ideas debe preva-
lecer sobre otros factores, y si hay 
algo que requiere la unidad, debe-
mos estar todos juntos, como suce-
de en los sindicatos donde actua-
mos contra la explotación de los 
trabajadores. Sino vemos lo que 
pasa porque el Frente de Todos 
solo esta acentuando la pobreza”-

“Para que haya una traición 
tiene que haber una actitud delic-
tiva y eso no sucedió. Es más  a 

nosotros nos rindió que nos encon-
tráramos en una divergencia políti-
ca y a dos años de una crisis parti-
daria y bajo pandemia, formamos 
otra organización y la legalizamos 
frente a la justicia. Si hubiésemos 
comenzado a hacer acusaciones 
personales no íbamos a parar a 
ningún lugar. Eso pasó porque ha-
bía consistencia” repitió Altamira.

Luego habló de cómo y por-
qué los legisladores de izquierda 
acompañaron a (Jorge) Capita-
nich en proyectos alejados de la 
concepción ideológica que esos 
diputados tenían. “No consiguió 
quórum en la privatización de 
tierras publicas, ni en pagar con 
dinero del Presupuesto la deuda 
externa. Solo lo apoyó el Partido 
Obrero. Esto es grave pero tam-
bién sabemos que Capitanich es 
un dirigente manipulador,  muy 
fuerte. Algo debe tener que con-
siguió eso, y vemos que es una 
tendencia en el Congreso, que su-
cedan esas cosas, que parecen iló-
gicas”. Y ratifi có que pese a todo 
eso “en un mundo donde no hay 
partidos políticos que representen 
a la clase obrera, nosotros vamos 
a defender a muerte los proble-
mas de ellos. Cuando hay que es-
tar a favor de los trabajadores no 
hay rivalidad personal,  tratamos 
de tener una comprensión política 
adecuada y de eso no nos aparta 
nadie, así nos degollen. Los de-
más sabemos que acomodan sus 
posiciones a la llamada opinión 
publica, un mal de estos tiempos”.

“Cuando comenzaron las cla-
ses- ejemplifi có-  estábamos en 
contra de la presencialidad y los 
adversarios, los del Partido Obre-
ro, estaban a favor . Hemos per-
dido muchas veces y otras hemos 
ganado, pero en ese momento la 
apertura permitió la segunda ola 

de Covid  que llegó a tener 25 mil 
contagiados por día y alrededor de 
1000 muertos”.  

Altamira luego advirtió que 
es necesaria una “reforma educa-
tiva”. Destacó que “la educación 
estatal esta cada vez más dete-
riorada, por los malos sueldos y 
la necesidad de capacitación de 
los docentes”, entre otras cosas. 
“Cuando era joven- recordó- tenía 
una novia que era docente, des-
pués me case con ella, pero prepa-
raba las clases el día posterior, y 
no podíamos salir porque ella tenía 
que tener todo prolijo para el día 
siguiente. Ahora no pueden hacer-
lo porque tienen que correr de una 
escuela a otra para poder sobrevi-
vir, como les pasa a los profesores 
del secundario”. 

En cuanto a las escuelas de 
gestión privada sostuvo que en 
ellas esta todo “digitalizado, pero 
a éstos solo pueden llegar, una mi-
noría. Además es oscurantista, y 
hay un adoctrinamiento feroz. Si 
una adolescente queda embaraza-
da inmediatamente queda afuera, 
cualquier  alumno que tiene un 
problemas se lo excluye”. 

Deuda Externa
Altamira opinó que “ninguna 

nación le puede dar 20 millones 
de dólares a los acreedores  con 
un pueblo sumido en la pobreza.  
Si uno políticamente no se orien-
ta en forma adecuada va a recibir 
las consecuencias del poder po-
lítico que va contra los intereses 
populares. Lo que pasa que acá la 
deuda esta eternizada. A los acree-
dores les interesa que les paguen 
solo los intereses. Hace unos días 
(Axel) Kicillof, alguien que se de-
cía izquierdista, salió diciendo que 
estaba feliz porque había renego-

ciado la deuda, como si eso fuera 
la solución. Lo que pasa que los 
acreedores siempre van a querer 
cobrar los intereses”.

No tardo en llegar algun co-
mentario sobre Cristina Fernán-
dez. “No ganaba en el 2019, y por 
eso lo trajo a (Sergio) Massa,  que 
en defi nitiva nunca dejo de ser ma-
crista, pero juega como libero que 

nadie controla y macanea todo el 
tiempo”.  Y sobre el presidente 
argumentó: “no tiene poder y la 
que aspira al poder no tiene capa-
cidad para llegar a la presidencia. 
Esto pasa en un país con el 60 por 
ciento de pobreza. Todos ellos, por 
más que te digan que no quieren al 
FMI, van a un acuerdo con el FMI, 
aunque suene inexplicable”.

Hace dos años, tras  la ruptura del Partido Obrero, en medio de la campaña electoral, y una 
inédita unidad de las fuerzas de izquierda, el histórico dirigente Jorge Altamira había queda-
do fuera del esquema por intentar crear su propia facción y fue desplazado de la conducción 
en un Congreso Partidario. Con un fuerte cruce de extensos comunicados públicos, el PO 
sinceró su crisis interna y dejó expuesto el quiebre entre la cúpula partidaria y Altamira.

ALTAMIRA HIZO CAMPAÑA EN BERAZATEGUI

A León Trotsky lo traicionaron sus camaradas; el cree que a el no




